

Silaturahmi Ramadhan, PWI Aceh Santuni 111 Anak Yatim

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 24/03/2025



ORINEWS.id – Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Aceh melaksanakan agenda rutin tahunan bertajuk ‘Silaturahmi Ramadhan’ beragendakan santunan yatim, tausiah, dan buka puasa bersama di Kantor PWI Aceh di Banda Aceh, Minggu, 23 Maret 2025.

Ketua PWI Aceh, Nasir Nurdin melaporkan, ‘Silaturahmi Ramadhan 1446 H’ merupakan pelaksanaan tahun ke-4 pada periode kepengurusannya, 2021-2026.

“Tradisi ini kami mulai pada Ramadhan 1422 H/2022 atau beberapa bulan pasca-lahirnya kepengurusan PWI Aceh periode 2021-2026. Semangatnya adalah silaturahmi dan kepedulian sosial. PWI adalah organisasi profesi yang tumbuh dan berkarya di tengah berbagai persoalan sosial. Ini tentu menuntut kepekaan wartawan,” kata Nasir Nurdin.

Pada ‘Silaturahmi Ramadhan 1446 H’ atau program tahun ke-4,

jumlah anak yatim yang berhasil disantuni meningkat dua kali lipat dari biasanya, yaitu mencapai 111 anak yatim dengan nilai santunan masing-masing anak Rp 500.000.

Sumber dana untuk santunan anak yatim berasal dari penggalangan PWI Aceh dan kerja sama dengan Baitul Mal Aceh.

Khusus penggalangan PWI Aceh mengumpulkan dana Rp 25.500.000 dari kalangan internal wartawan dan mitra kerja.

Dana Rp 25.500.000 itu digunakan sepenuhnya untuk menyantuni 51 anak yatim dari kalangan anak yatim wartawan, anak yatim lingkungan kantor PWI Aceh, dan anak yatim dari desa-desa domisili Pengurus PWI Aceh.

Paket santunan untuk anak yatim yang digalang langsung oleh PWI Aceh selain uang tunai masing-masing Rp 500.000 juga ditambah masing-masing satu lembar kain sarung bantuan BPRS Hikmah Wakilah dan makanan siap saji KFC bantuan dari KFC Cabang Suzuya, Banda Aceh.

Selain itu, PWI Aceh juga bekerjasama dengan Baitul Mal Aceh dengan mengajukan data anak yatim sebanyak 60 orang untuk disantuni.

“Alhamdulillah kerja sama dengan Baitul Mal Aceh berjalan sesuai mekanisme dan sebanyak 60 anak yatim yang didata oleh PWI Aceh mendapat santunan masing-masing Rp 500.000,” lapor Nasir Nurdin.

Santunan dari Baitul Mal ditransfer langsung ke rekening Bank Aceh penerima santunan.

Penyerahan secara simbolis untuk dua orang anak dilaksanakan pada rangkaian acara ‘Silaturahmi Ramadhan 1446 H’ di PWI Aceh oleh Kadiskominsa Aceh mewakili Gubernur Aceh dan Kabag Umum Sekretariat Baitul Mal Aceh, Didi Setiadi.

Ketua PWI Aceh mengucapkan terima kasih kepada mitra kerja maupun kalangan internal PWI yang telah ikut peduli dengan

program sosial PWI Aceh hingga jumlah anak yatim yang berhasil disantuni tahun ini meningkat secara signifikan.

“Semoga bantuan yang diberikan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. PWI hanya memfasilitasi kepentingan anak yatim dan ikut membantu Baitul Mal Aceh dalam penyaluran dana ZIS yang mereka kumpulkan,” ujar Nasir Nurdin.

Tausiah dan buka puasa bareng

‘Silaturahmi Ramadhan 1446 H’ PWI Aceh diisi dengan tausiah jelang berbuka oleh Komisioner Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) Aceh, Dr. Teuku Zulkhairi, MA.

Buka puasa bersama di PWI Aceh menghadirkan menu khas kuah beulangong dan aneka panganan lainnya. Peserta buka puasa bersama selain dari kalangan wartawan anggota PWI juga lintas organisasi pers seperti AJ, IJTI, dan PFI.

Juga perwakilan dari asosiasi perusahaan pers seperti SMSI, JMSI, AMSI, dan SPS.

Selain internal wartawan, juga hadir mitra kerja dari jajaran pemerintahan, dunia usaha, perbankan, pejabat TNI/Polri, LSM, dan tokoh-tokoh agama termasuk Ketua MPU Aceh, Tgk. H. Faisal Ali.

Kegiatan ‘Silaturahmi Ramadhan PWI Aceh juga didukung sepenuhnya oleh Pengurus dan anggota Ikatan Keluarga Wartawan Indonesia (IKWI) Aceh.

“Terima kasih atas bantuan dari berbagai pihak, dan kami mohon maaf atas berbagai kekurangan pelayanan kami,” demikian Ketua PWI Aceh.[]